

Message du Prélat (15 juillet 2024)

Après sa visite à Milan, le prélat de l'Opus Dei nous invite à continuer à prier pour l'adaptation des statuts, pour ses prochains voyages pastoraux et pour l'Église.

15/07/2024

Très chers, que Jésus me garde mes filles et mes fils !

Comme je vous l'avais annoncé, la deuxième réunion d'experts du Saint-Siège et de l'Œuvre s'est tenue à

la fin du mois dernier. Nous y avons étudié, comme le pape nous l'a demandé, les éventuels changements dans les statuts de la prélature. La prochaine réunion est prévue pour la mi-septembre. Continuons de prier pour le bon déroulement de ces travaux.

Le 28 juin, sur la route de Milan, j'ai pu bénir à Carrare une statue de Notre-Dame, *Mater Pulchrae Dilectionis*, commandée par vos sœurs et vos frères des États-Unis, pour accomplir un souhait formulé par notre Père il y a longtemps. Une fois à Milan, j'ai eu la joie de rencontrer un très grand nombre de personnes qui promeuvent et soutiennent financièrement, avec une grande générosité et beaucoup d'esprit de sacrifice, des écoles d'inspiration chrétienne en Italie.

Dans quelques jours, je partirai pour plusieurs pays d'Amérique du Sud,

en commençant par le Chili. Comme toujours, je compte sur le soutien de vos prières.

Mais, bien évidemment, les pensées et les prières de tous s'étendent au reste du monde, spécialement là où l'Église souffre davantage dans ses membres. Méditons et vivons ce que nous écrivait saint Josémaria : « Nous ne pouvons pas ne penser qu'à l'Œuvre : nous pensons d'abord et toujours à la Sainte Église » (*Lettre 14 septembre 1951, n° 27*).

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Pampelune, le 15 juillet 2024